

Die Stiftung CARF für die Priesterausbildung

Die Stiftung CARF - Centro Académico Romano Fundación - unterstützt seit 1989 die Ausbildung von Priestern und Seminaristen aus aller Welt. 4.700 Studenten sind bereits Priester geworden dank der großzügigen Spenden zahlreicher Menschen für diese Stiftung.

31.03.2014

Die Stiftung CARF - Centro Académico Romano Fundación - unterstützt seit 1989 die Ausbildung von Priestern und Seminaristen aus aller Welt. 4.700 Studenten sind bereits Priester geworden dank der großzügigen Spenden zahlreicher Menschen für diese Stiftung.

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/die-stiftung-carf-fur-die-priesterausbildung/> (20.01.2026)